

Fecha: 12/01/2025 Vpe: \$75.768 Vpe pág: \$896.400

\$75.768 Audiencia: \$75.768 Tirada: \$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación: 10.500 3.500 3.500 8,45% Sección: opinióndebate Frecuencia: 0



Pág: 16

En las redes

Vpe portada:



@lafundacionsol. En Chile, la seguridad social se eliminó en dictadura. El sistema de AFP fracasó socialmente, económicamente y humanamente.



@matiasepuzu. Las dictaduras no caen con manifestaciones en el extranjero, sino con acción directa en el país. Si realmente quieren liberar a Venezuela, la lucha debe ser desde dentro.



@evelynmatthei. Acato y respeto, pero no comparto el fallo del TC para que continúen los tratamientos transafirmativos (hormonales y cirugías) para menores de edad, financiados por el Ministerio de Salud. Fuentes serias, como el Informe Cass de Inglaterra, han puesto en duda que estos estén basados en evidencia científica.



@Nio_Ruiz_C. Con los hijos de otros no te metas, así es el eslogan de ustedes, no? El Estado no obliga a nadie, son los papás en conjunto con los médicos quienes deciden, no seas superficial @evelynmatthei